



**STAATLICHE HOCHSCHULE FÜR MUSIK UND DARSTELLENDE KUNST  
MANNHEIM UNIVERSITY OF MUSIC AND PERFORMING ARTS**

18 | MANNHEIMER MORGEN

Publikation Mannheimer Morgen

Datum 16.12.13

# Exquise Klänge für den guten Zweck

Von unserer Mitarbeiterin

Waltraud Brunst

Ein gewohnt exquisites Programm erlebten die Gäste der traditionellen Benefiz-Matinee der Musikhochschule zugunsten der „Mannheimer Morgen“-Aktion „Wir wollen helfen“ am dritten Adventssonntag im edlen Rittersaal des Kurfürstlichen Schlosses.

Seit einem halben Jahrhundert hilft die Aktion „WWH“ in Abstimmung mit Sozialbehörden und Wohlfahrtsverbänden bedürftigen Familien vor allem dort, wo jede staatliche Unterstützung ausgeschöpft ist. Seit 1987 stellen sich alljährlich Professoren und Dozenten der Musikhochschule bei diesem adventlichen Benefizkonzert in den Dienst bürgerschaftlicher Nächstenliebe.

Sowohl Peter W. Ragge, der zweite Vorsitzende des „MM“-Hilfsvereins als Träger der Hilfsaktion, wie auch Professor Rudolf Meister, Hochschulpräsident und Motor der Künstlerschar, wiesen in ihren herzlichen Grußworten darauf hin, warum der Schulterschluss zwischen Musikhochschule und Tageszeitung derzeit besonders eng ist.

**Kritik an Sparplänen**  
Man kämpft gemeinsam gegen die Sparpläne der Landesregierung, die gerade die Mannheimer Musikhochschule besonders hart treffen sollten. Meister dankte für die überwältigende, auch überregionale Solidarität, die bisher fast 90 000 Pettitionsunterschriften eingebracht und auch „da oben“ deutlich Wirkung gezeigt habe.

„Wir wollen helfen“: Professoren der Musikhochschule geben Benefizkonzert im Rittersaal / Erstmals mit Gesang

MANHEIM



**Benefizkonzert im Rittersaal:** Die Professoren der Musikhochschule Mannheim (v.l.) Karin Wolf (Viola), Rudolf Meister (Klavier) und Anna Maria Dur (Sopran) treten zugunsten von „Wir wollen helfen“ auf.

„Geistliches Wiegenlied“ – soll Johannes Brahms mit dem Ziel geschrieben haben, seinen Freund, den Geiger und Bratscher Joseph Joachim, mit dessen singender Gattin zu versöhnen.

Anna Maria Durs voluminöser Mezzo, Karin Wolfs sonorer Bratschenton und Meisters feinmervige Begleitung brachten die beiden selten zu hörenden Lieder zu eindringlicher Wirkung.

Abschluss und Höhepunkt war natürlich Schuberts herrliches „Forellenquintett“, mit Leidenschaft interpretiert von Marco Rizzi (Violine), Karin Wolf (Viola), Michael Flaksman (Violoncello), Petru Juga (Kontrabass) und Rudolf Meister (Klarinetten).

Trotz fortgeschrittenster Stunde erzwang das heftig applaudierende Publikum ein Da capo des Finalsatzes Allegro giusto.

BILD: TROSTER